





› Aver, durante su gira por San Luis Potosi, el presidente Andrés Manuel López Obrador envió un mensale que llamó mucho la atención, pues sonó a una despedida que está cada día más cerca. Anunció que ya está en la recta final de su mandato, pero se va con la conciencia tranquila. "Ya estoy por concluir, y ya yoy a entregar la estafeta", lo que más de uno interpretó como el inicio de la gira del ;adiós!...



BUSCAN EVITAR EL PRIMOR

JORGE ROMERO

Nos hacen saber que la bancada del PAN en San Lázaro, encabezada por Jorge Romero, ejerce presión contra el PRI, de Alejandro Moreno, para que se pronuncie contra la ley que limita funciones al Tribunal Electoral, a fin de que el asunto quede finiquitado. Quieren evitar que resurja el PRIMOR y el tricolor se sume al partido guinda.



DELAO

DE TRABAJO

INTENSA AGENDA

El secretario de Hacienda, Rogello Ramírez de la O, sostuvo encuentros bilaterales durante las reuniones del FMI y el Banco Mundial en Washington para analizar la evolución y perspectivas económicas mundiales, así como cambios en organismos multilaterales. Se reunió, entre otros, con la secretaria del Tesoro de EU, Janet Yellen.



RICARDO MONDEAL

MONREAL BLISCA **APOYOS** 

) En aras de hacerse notar, nos dicen que el senador Ricardo Monreal comenzó una serie de giras por aquellas entidades donde no es bien visto por los gobernadores morenistas. Este viernes realizó un evento del Movimiento. de Reconciliación en Veracruz, hoy estará en Campeché y el domingo hará un recorrido por la Ciudad de México, en la alcaldia Tlähuac, a ver cómo le va.



CLAUDIA SHEINBAUM

LOGROS Y DESAFIOS

El futuro de la movilidad está en manos del siguiente jefe o jefa de Gobierno, dijo la mandataria de la CDMX, Claudia Sheinbaum, Y como recomendación a la próxima administración, dijo que el Cablebús tiene oportunidades de expansión, aunque detalló que no dejará de lado las actualizaciones y servicios que ya hay, como la modernización del Metro.